

Los amigos de Jesús oyen que Jesús es el Hijo de Dios.

Mateo 17:1-13; Lucas 9:28-36



Los amigos de Jesús oyen que Jesús es el Hijo de Dios.

Mateo 17:1-13; Lucas 9:28-36

Un día Jesús le pidió a Pedro, Santiago y Juan que fueran con Él a un lugar alto en una montaña. Cuando habían subido hasta donde Jesús quería que llegaran Para irse, comenzaron a rezar juntos. Pero como Jesús oró, Su rostro y sus ropas se volvieron más brillantes y Brillante. El rostro de Jesús era tan brillante como el sol. Suyos La ropa era tan blanca como la luz.

Pedro, Santiago y Juan estaban muy sorprendidos. De repente, aparecieron otros dos hombres y hablaron con Jesús. Los tres amigos vieron que estos hombres estaban Moisés y Elías. Moisés y Elías fueron grandes Profetas. Moisés y Elías habían vivido mucho tiempo hace.

Pedro le dijo a Jesús que construiría tres pequeños refugios para Moisés, Elías y Jesús. Pero como Pedro

estaba hablando, una nube brillante brilló a su alrededor ellos. ¡Apenas podían ver! Entonces oyeron La voz de Dios. Dios dijo: "Este es mi Hijo, a quien amar. ¡Escúchalo!"

Después de oír estas palabras, Pedro, Santiago y Juan ¡Tenían miedo! Cayeron al suelo y se cubrían la cara con las manos. Pero luego el tres amigos oyeron la voz tranquila de Jesús que les decía No hay que tener miedo. Pedro, Santiago y Juan vieron eso Moisés y Elías se habían ido. La luz brillante era ya no brilla. Jesús y sus amigos Caminé montaña abajo. Pedro, Santiago y Juan debe haber recordado este día especial porque ¡Mucho tiempo!